

KWRI

Giat Safari Subuh Berjamaah Di Masjid Ataqwa Kapolsek Kalibunder Himbau Warga Jaga Anak-anak dari Tawuran

Sukabumi - SUKABUMI.KWRI.OR.ID

Apr 5, 2024 - 09:15



Giat Safari Subuh Berjamaah Di Masjid Ataqwa Kapolsek Kalibunder Himbau Warga Jaga Anak-anak dari Tawuran

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Pada pagi Jum'at, tanggal 5 April 2024, suara adzan berkumandang memecah keheningan pagi di desa Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Jam menunjukkan pukul 04.45 WIB ketika anggota piket mako Polsek Kalibunder bersiap-siap untuk melaksanakan kegiatan rutin: Safari Solat Shubuh berjamaah di Masjid Ataqwa, kp. Buniwangi.

Dibawah arahan Komandan, IPTU Taufick Hadian S.IP, mereka memulai

kegiatan dengan penuh semangat. Dalam kesempatan berharga tersebut, selain menjalankan ibadah, juga disampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat.

Salah satu pesan yang disorot adalah tentang waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Komandan mengingatkan agar masyarakat memberikan informasi apabila mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan bagi tenaga kerja, baik dari dalam negeri maupun luar negeri.

Tak hanya itu, Kapolsek juga menghimbau kepada warga untuk bersama-sama menjaga anak-anak dari terjerumus ke dalam hal-hal negatif seperti tawuran atau perang sarung. Pendidikan dan pengawasan yang kuat dari lingkungan masyarakat diharapkan dapat menjaga generasi muda dari praktek-praktek yang merugikan.

Situasi selama pelaksanaan sholat subuh berjamaah pun dilaporkan berlangsung dengan tertib, aman, dan kondusif. Hal ini menunjukkan kesadaran dan kebersamaan masyarakat dalam menjaga ketertiban di lingkungan ibadah.

Sebagai upaya memperkuat hubungan dengan masyarakat, Kapolsek juga memberikan kesempatan kepada mereka untuk memberikan masukan, kritik, serta saran dalam kegiatan safari subuh tersebut.

Demikianlah rangkaian kegiatan yang telah dilaporkan oleh Kapolsek Kalibunder melalui narasi yang kami sampaikan. Semoga pesan-pesan yang disampaikan dapat menjadi pemantik kesadaran bagi seluruh masyarakat, dan kegiatan semacam ini dapat terus berlanjut demi terciptanya lingkungan yang aman dan harmonis.